LUNDI 23 OCTOBRE 2023 WWW.ARCINFO.CH

NO 244/CHF 3.50/€ 3.50 / J.A. - 2000 NEUCHÂTEL



ÉDITÉ À NEUCHÂTEL. NÉ EN 2018 DE LA RÉUNION DES QUOTIDIENS L'IMPARTIAL ET L'EXPRESS.



CANTON DE NEUCHÂTEL

L'UDC REVIENT À BERNE, LA GAUCHE RÉSISTE

- → Surprise au Conseil des Etats! Le PLR Philippe Bauer perd son siège. La gauche s'impose avec le socialiste Baptiste Hurni et la Verte Céline Vara.
- → Surprise bis au Conseil national (photo): l'UDC fait son retour, mais c'est Didier Calame qui chipe le siège du popiste Denis de la Reussille, et non Niels Rosselet-Christ. Fabien Fivaz (Les Verts), Damien Cottier (PLR) et Martine Docourt (PS) sont aussi élus.
- → Revivez la folle journée de trois candidats et d'une candidate aux fortunes diverses.

P2, 3, 4, 5, 6, 7, 22, 23 ET 24

L'éditorial





LE CANTON DE NEUCHÂTEL ET SES SURPRISES... RAISONNABLES

omme toujours (ou presque) les jours d'élections, on pouvait s'attendre à une surprise. Et on a été gâté avec non pas une, mais deux belles surprises en ce dimanche de fédérales.

Alors qu'on l'imaginait réélu dans un fauteuil, le PLR Philippe Bauer a perdu son siège au Conseil des Etats, devancé par le socialiste Baptiste Hurni et la Verte Céline Vara.

Au Conseil national, Didier Calame incarne le retour de l'UDC, alors que beaucoup voyaient plutôt venir le président du mouvement, Niels Rosselet-Christ.

Dans les partis comme au sein de la rédaction d'«ArcInfo», on avait anticipé de nombreux cas de figure liés au probable affaiblissement de la gauche, et particulièrement des Vert·e·s, et au retour annoncé de l'UDC. Mais pas ceux-là.

Certes, ces grandes tendances se confirment au niveau national.

Mais localement, le canton de Neuchâtel montre une nouvelle fois ses particularités: ici, la raison l'emporte souvent sur la passion.

Ici, on goûte peu les extrêmes. Moins clivant que Niels Rosselet-Christ auprès des sympathisants de l'UDC et au-delà, le terrien des Planchettes Didier Calame a labouré le terrain avec efficacité.

A l'inverse, même s'il n'a pas démérité, le très libéral PLR Philippe Bauer n'aura pas réussi à susciter d'envie particulière aux Etats. Le face-àface entre le socialiste Baptiste Hurni et la Verte Céline Vara aura davantage attiré l'attention – et les votes – au point de le déborder.

Avec son départ ainsi que celui du popiste Denis de la Reussille, c'est une page de la politique locale qui se tourne.

En force, la gauche neuchâteloise dispose désormais de quatre ans pour montrer qu'elle est solide.

Et qu'elle peut raisonnablement s'entendre avec les deux élus de droite pour défendre nos couleurs.

NEUCHÂTEL MISS ET MISTER FÊTE DES VENDANGES 2024 SE DÉVOILENT

Elus au théâtre du Passage samedi soir, Shannia Ighele et Darwin Ameli ont répondu à nos questions au lendemain de leur sacre. Ils parlent d'émotions, mais aussi de leurs ambitions. **P11**





PUBLICITÉ